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gliinuta ck comunicación

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia

y por mandato de los señores concejales, tengo el agrado de dirigirme al señor

intendente municipal, don Walter Vuoto, en relación al Asunto N° 1563/2017 del

registro de nuestra Institución, mediante el cual el señor Walter Páez, DNI

22.619.316, solicita una solución para los propietarios y/o conductores de trasporte

pesado, ya que debido a las obras que se están realizando en la avenida Héroes de

Malvinas, se ha habilitado una calle alternativa para transitar, la cual es estrecha y

genera dificultad para maniobrar y transitar por el peso de los transportes.

Por lo expuesto remito el asunto mencionado a efectos de que se analice la

factibilidad de brindar una solución a lo peticionado por el vecino.

Sin otro particular, lo saludo muy atentamente.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N° 1 0 fr /2017.-

DADA EN SESION ORDINARIA DE FECHA 14/12/2017.-

Las Islas Malvinas, Georgasy Sandmich del Sur, son,y serán ATentinas
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Sr. Presidente

Concelo Deliberante de la Ciudad de Ushuaia

cf copia Conceiales:

Ushuaia, 22 de noviembre de 2017.-

Mediante la presente me dirijo a u ted con el fin
de proponer una solución al problema que nos encontramos atravesando con el corte
de una de las arterias principales de la Ciudad, en este caso la calle Héroes de
Malvinas.

A diarlo debemos transitar por esta avenida y,
como conductor de transporte pesado (camiones) se nos han presentado diversos
inconvenientes debido a que la calle Vito Dumas, vía por la que se nos indica circular
como alternativa, es demasiado estrecha, presenta muchas irregularidades en el
terreno, la pendiente es demasiado pronunciada y se nos dificulta maniobrar y
transitar por el peso de I transporte. Asimismo cabe agregar que ya hemos tenido
diversos precedentes, como colisión con otro vehículo, otro de los camiones hizo
tijera, y diversos incidentes de menor dimensión.

Por lo expuesto anteriormente solicitamos una
solución para los propietarios y/o conductores de transporte pesado; generar una calle
alternativa por la que, solamente, puedan circular los mencionados anteriormente.

Sin más que agregar y esperando contar con su
colaboración, saludo atentamente.-
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